



Projet solidaire

publié le 07/04/2022

Mme Maury, professeure en SEGPA a organisé un grand projet solidaire au sein du collège :

Sa soeur et deux de ses collègues infirmières au bloc opératoire de La Rochelle vont participer à un rose trip au Sénégal la semaine prochaine.

Elles vont marcher pour deux associations : ruban rose et cap éco solidaire.

Elle a donc décidé avec ses élèves de fabriquer des biscuits et d'organiser leur vente le vendredi 11 mars afin de lever des fonds pour acheter des fournitures scolaires au enfants Sénégalais d'une école à Saly.

Entre temps, le collège à organiser une collecte de matériel pour venir en aide aux Ukrainiens victime de la guerre ; les élèves voulaient participer.

Ainsi, n les fonds collectés ont été divisés en deux pour participer aux deux collectes.

Mardi 18 mars, accompagnée de ses élèves, elle est allée dans les magasins acheter les fournitures scolaires pour les enfants Sénégalais et du matériel pour les ukrainiens.

Jeudi 20 mars, ils ont remis le matériel à Mme Proteau-Coudert pour les Ukrainiens.

Vendredi 19 mars, ils se sont rendus à l'hôpital de La Rochelle pour remettre en main propre les fournitures scolaires aux infirmières. A cette occasion, les élèves ont également remis des courriers pour les enfants et ils ont pu s'entretenir avec les infirmières en leur posant des questions.

Les élèves espèrent une réponse de la part des enfants Sénégalais.

Nous ne manquerons pas de suivre sur leur compte #blopanther les différentes étapes de leur rose trip.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.